

Xalapa, Ver. A 28 de Junio de 2024.

Con exposición de dibujos se visibiliza combate a trabajo infantil: CEDHV



Con la finalidad de visibilizar la problemática del trabajo infantil, la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) coordina la exposición del 1er. Concurso de Dibujos elaborados por Niñas, Niños y Adolescentes sobre Trabajo Infantil, así lo informó la Doctora Namiko Matsumoto Benítez presidenta del organismo estatal.

Durante su participación en la inauguración de la exposición que se realiza en la explanada central del Palacio Municipal, acompañada del alcalde Ricardo Ahued Bardahuil, la ombudsperson recordó que cada 12 de junio se conmemora el Día Mundial contra el trabajo infantil.

Ante lo cual precisó: “El propósito de esta exposición, además de mostrar el talento y creatividad que tienen las niñas, niños y adolescentes de 16 municipios del Estado es que las autoridades, padres y madres de familia y la población en general, conozcamos las opiniones y propuestas realizadas por las y los participantes sobre el trabajo infantil”.

El derecho de todas las niñas, niños y adolescentes -precisó- a ser escuchados y tomados en serio, constituye uno de los valores fundamentales de la Convención sobre los Derechos del Niño.

Matsumoto Benítez exhortó a las autoridades presentes para seguir coordinando y sumando esfuerzos que contribuyan a generar espacios de participación infantil para escuchar y tomar en cuenta las propuestas de las niñas, niños y adolescentes.

“Agradezco la colaboración y apoyo recibido de *World Visión* México, no solo para hacer posible que se realice esta exposición, si no por todas las actividades que, de manera conjunta, hemos implementado durante casi 4 años en la promoción y respeto de los derechos humanos de la niñez y adolescencia de nuestro estado, en particular para prevenir y atender el trabajo infantil”.

Asimismo la presidenta de la CEDHV agradeció las facilidades y apoyo de las autoridades encabezadas por el alcalde Ricardo Ahued para la realización de la exposición que se efectuará del 28 de junio al 09 de julio en los bajos del Palacio Municipal.

Por su parte, José Francisco Ramírez Jiménez, Gerente de Incidencia en Política Pública de *World Vision México*, reiteró que el compromiso es atender de forma conjunta con distintas instituciones el combate al trabajo infantil sobre todo a través de programas que han sido implementados en el estado de Veracruz.

“Desde *World Vision México* a través del programa Campos de Esperanza que es un programa que se ha implementado en los estados de Oaxaca y Veracruz desde 2017, hemos impulsado desde diferentes áreas la atención a niñas, niños y adolescentes que están en situación o riesgo de trabajo infantil particularmente en el espacio agrícola. Veracruz es uno de los estados con mayor producción de cultivos de caña de azúcar y café y por ende estamos enfocados en abordar la problemática que tiene que ver con el trabajo infantil específicamente en estos sectores”.

También estuvieron presentes: Dorheny Cayetano, Secretaria del Trabajo, Previsión Social y Productividad del Estado de Veracruz; Mercy Esther Pérez Arévalo, Secretaría Ejecutiva del Sistema Municipal de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes de Xalapa; Lutgarda Madrigal Valdez, Procuradora Estatal de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes del DIF Estatal; Adolfo Toss Capistrán, Contralor Interno de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, así como personas servidoras públicas del organismo estatal y la administración municipal.

La explicación de la exposición de dibujos estuvo a cargo de Rocío Bellido Falfán titular de la Unidad de Atención a Niñas, Niños y Adolescentes de la Comisión Estatal de Derechos Humanos.